

Künstler Gunter Demnig verlegt Stolpersteine

Aktion und Vortrag

Baden-Baden (red) – Der Kölner Künstler Gunter Demnig verlegt am Dienstag, 4. November, die ersten 21 Stolpersteine in Baden-Baden. Künftig werden an acht Stellen in der Stadt Gedenksteine an die ehemaligen Bewohner der Häuser erinnern. Die Aktion beginnt laut einer Mitteilung um 14 Uhr vor dem Haus Sophienstraße 20 im Beisein von Oberbürgermeister Wolfgang Gerstner sowie Bürgermeister Kurt Liebenstein. Weitere Stationen sind (im Halbstundentakt) Stephaniestraße 2 und 5 sowie Sonnenplatz 1. Weitere Gedenksteine werden vor dem Haus Lichtentaler Straße 56, Schillerstraße 3, Gunzenbachstraße 8 und voraussichtlich Kapuzinerstraße 20 verlegt.

Demnig wird seine 1993 geborene Idee im Stadtmuseum im Alleehaus am Dienstag um 19.30 Uhr vorstellen. Der Künstler erinnert mit seinem Projekt „Stolpersteine“ an die Opfer des Nationalsozialismus,



Gunter Demnig beim Verlegen der Stolpersteine. Foto: Uta Franke

indem er vor ihrem letzten selbst gewählten Wohnort kleine Gedenktafeln aus Messing mit den Namen der Opfer in den Gehweg einlässt. Der Eintritt zum Vortrag ist frei.

Inzwischen liegen Stolpersteine in über 300 Orten Deutschlands, ebenso in Österreich, Ungarn und in den Niederlanden. Für 95 Euro kann jeder eine Patenschaft für das Herstellen und Verlegen eines Stolpersteins übernehmen.